

Universidad cubana de Ciencias Informáticas abrirá carrera de Ingeniería en Bioinformática



La Habana, 13 feb (RHC) La Universidad cubana de Ciencias Informáticas, realizó este lunes el Acto de Defensa Pública del Plan de Estudios E de la Carrera Ingeniería en Bioinformática, cuya nueva titulación profesional estará próximamente a disposición de la juventud cubana.

La nueva carrera universitaria responde a las necesidades de profesionales preparados en herramientas interdisciplinarias con base en Biología Molecular, Química, Informática y Matemática, estudios que contribuyen al desarrollo de nuestro país en esas ramas estratégicas.

Al culminar los estudios, los graduados de la carrera de Ingeniería en Bioinformática poseerán competencias específicas con un amplio perfil y un enfoque para el desarrollo biotecnológico, químico-farmacéutico, agropecuario y biomédico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/121494-universidad-cubana-de-ciencias-informaticas-abrira-carrera-de-ingenieria-en-bioinformatica>



Radio Habana Cuba